

Estás líneas marcan el término de una materia impartida en al menos para mí uno de los mejores médicos y seres humanos con los que me he topado en el inicio del largo camino de la medicina, he de reconocer que no era la más aplicada, o participativa en sus clases, pero me llevo la gran satisfacción que gracias a usted he ganado mucho conocimiento y el hábito por conocer más de lo que leo o investigo, usted es de esos docentes con los que uno siente el deber y el compromiso de cumplirles, hay muchas razones por las que uno estudia medicina, pero son pocas por las que decidimos continuar cuando las cosas se ponen difíciles, y su imagen es una para mí, el hecho de llegar a ser una médico preparada como usted es una meta, y por qué no superar al gran maestro que tuvimos.

De la materia, bueno esta demás decirle que sus clases fueron las únicas que se disfrutaban y aprendían de igual manera que en presencial, siempre inspira para la búsqueda del aprendizaje. Y es al único docente que he conocido, no martiriza al alumno para que cumpla o aprenda, sino que uno lo hace por puro amor al arte.

GRACIAS ETERNAS DR. ¡Por ser de los pocos médicos y docentes en dominar la enseñanza, queda pendiente la historia... y las clases de cardio en 5to, lo apreciamos mucho, cuídese mucho y de nuevo gracias por ser el mejor!

Adriana Sánchez Morales